

EN ATTENDANT L'EXPOSITION...

Marcel PASGRIMAUD : une courte expérience combattante d'artilleur :

Comment dater une photo ?

Un cliché d'avant guerre, Marcel n'a pas 20 ans.



Marcel PASGRIMAUD est né à Nozay en 1896. Il est le plus jeune des trois frères qui travaillent comme épiciers avec leur mère rue de l'église. Inapte pour faiblesse en 1916, il est incorporé au 90ème régiment d'artillerie lourde en septembre 1917. Après 6 mois d'instruction, il passe au 81ème RAL et part au front en mars 1918. Il change plusieurs fois d'unité, toujours dans l'artillerie, puis est **placé en sursis en août-septembre 1919 à Nozay comme négociant**. Il reçoit la médaille interalliée le 13 mars 1933. Il décède à Nozay un an plus tard en 1934, à l'âge de 38 ans.